
 COMPTE RENDU DE LA REUNION DU BUREAU 

de la section Jogging et Marche 

de l’Association Loisirs Corporatifs Coutançais 

le 21décembre 2021 chez Jean-Pierre 

 

****** 

Présents :  Bernard BAUDOUIN, Jean-Pierre BERTHO, Patrick DIEUDONNE, 

Jean-Luc PACARY et Philippe SEBERT. 

 

1-Repas aux Unelles : 

Compte tenu de la pandémie actuelle, due au COVID, des incertitudes qui pèsent 

sur la possibilité de manger, ensemble, dans la cafétéria des Unelles, et des risques 

de contamination qui pourraient en découler, il est décidé de reporter le repas à une 

date ultérieure. 

2-Randonnées et sorties :  

Clarisse nous propose trois sorties trails sur trois week-ends consécutifs, dès 

janvier. 

Dans le contexte actuel de pandémie, due au COVID, les membres du bureau 

estiment sage de différer ces sorties, à des dates plus favorables, sur le plan 

sanitaire, d’autant que la proximité des dates annoncées, le dimanche 9 janvier en 

l’occurrence pour la première sortie, ne nous permet pas de les organiser, en toute 

quiétude, en toute sérénité. 

Philippe maintient, par ailleurs, l’idée d’une sortie, en groupe, au printemps, avec 

trail ou randonnée, ou simplement, d’un week-end, pour se retrouver. 

3- participation du club aux frais d’inscription à des courses ou randonnées 

Afin de favoriser les inscriptions groupées, le club apportera son soutien financier, 

à partir de cinq membres inscrits à une course ou une randonnée – merci, dans cette 

hypothèse, d’en informer Bernard -. 

Son montant sera déterminé et versé, en fin de saison, aux heureux bénéficiaires. 

Pour pouvoir y prétendre, il faudra s’inscrire en mentionnant le nom du club, et, si 

possible, marcher ou courir, revêtu du maillot ou tee-shirt de la section Jogging et 

Marche. 

4-Questions diverses  

- Rappel - Les personnes intéressées par l’acquisition d’un maillot ou tee-shirt, 

sont invitées à se manifester. 



- Rappel – il nous manque toujours notamment un ou une secrétaire. Toutes les 

bonnes volontés sont les bienvenues. 

- L’acompte de 164 € versé par le club pour l’hébergement sur le site de Biville, 

vient de nous être remboursé, à la suite de l’annulation de la Barjo 2020 

- Au lieu de « Jogging Corpo Coutances – Section des Loisirs Corporatifs », la 

nouvelle entête proposée, dans le règlement intérieur de la section, reprendra, à 

l’identique, les termes de la fiche d’inscription, à savoir « Loisirs corporatifs 

coutançais – Section Jogging et Marche ». Ainsi, l’activité « marche » y sera 

mentionnée. Modification approuvée à l’unanimité. 

 

Nous clôturons la séance à 19 h 45 autour d'un pot offert par Jean-Pierre, et 

Christine, son épouse. 

 

 

Pour le Bureau  

Jean-Pierre 

Jogging Corpo Coutances 


